

François-Régis CHABERT



Bonjour,

Je suis bénévole de l'association l'Orchidée depuis plusieurs années et membre du CA. Comme l'ensemble des membres du CA, je présenterai ma démission lors de l'AG qui aura lieu en mars 2023.

En dépit du départ de Ghislaine et Daniel, j'estime qu'il faut poursuivre l'aventure de l'association et continuer à procurer du bonheur à tous les enfants gravement malades. Il faut continuer à promouvoir l'association, garder cet esprit de convivialité et de rigueur et surtout essayer de recruter de nouveaux bénévoles ayant les valeurs de l'association. Conscient de la quantité astronomique de travail abattu par Ghislaine et Daniel, il ne sera pas facile de les remplacer.

C'est pourquoi, il faudra que l'ensemble des membres du futur CA réfléchissent à des solutions adaptées au planning de chacun tout en étant pleinement investi dans les tâches à accomplir.

Ces derniers devront avoir une très bonne cohésion et auront la lourde tâche de prendre la suite d'un tandem magnifique et investi corps et âme pour l'association.

Ce ne sera certainement pas chose facile, mais je suis persuadé, qu'ensemble nous pourrons relever le défi.

C'est pourquoi, je présente ma candidature comme membre du CA lors de l'AG 2023.

Très cordialement,

